



Archevêque de Montréal

Cher abbé Philippus Theck,
Chers membres de l'équipe pastorale,
Chers marguilliers et marguillières,
Chers membres du personnel et chers bénévoles,
Chers paroissiens et chères paroissiennes,

C'est avec une grande joie et une profonde gratitude que je m'adresse à chacun et chacune d'entre vous aujourd'hui, alors que vous célébrez le 100^e anniversaire de votre paroisse. Ce moment important est non seulement l'occasion de rendre grâce pour le parcours et le travail des nombreuses personnes qui se sont succédé dans cette paroisse, mais aussi une belle occasion de réfléchir à l'héritage spirituel et communautaire que vous continuez à entretenir ensemble au fil des décennies.

Depuis sa fondation, la paroisse Sainte Gertrude est un pilier de foi, de solidarité et d'espérance. Vos pionniers et pionnières (évêques, prêtres, personnes consacrées, paroissiennes et paroissiens) ont créé un lieu de ressourcement spirituel, un espace où la Parole de Dieu nourrit les âmes et où l'amour du prochain se traduit par des actions concrètes. Rendons grâce à Dieu pour leur vie et pour le rôle qu'ils ont joué dans la création et le développement de cette église.

Aujourd'hui, vous êtes nombreux à consacrer votre temps et votre énergie à la vie de cette paroisse par vos dons, vos talents et votre expertise. Votre engagement dans la mission de l'Église et votre dévouement au service des autres sont des témoignages éclatants de la vitalité de votre foi en action et de votre espérance.

En ce centenaire, je vous invite à continuer à raviver votre enthousiasme et à renouveler votre désir de partager l'amour du Christ avec ceux et celles qui vous entourent. Que chaque membre de cette paroisse, ancien et nouveau, soit encouragé à contribuer à l'avenir de la paroisse Sainte Gertrude, en s'appuyant sur les solides fondations des 100 dernières années.

Ensemble, ne perdons jamais de vue notre mission commune : annoncer la Bonne Nouvelle, marcher ensemble, accueillir les plus démunis et vivre l'Évangile avec

ferveur. Par l'intercession de sainte Gertrude, que la lumière de notre Seigneur Jésus-Christ brille toujours à travers vos actions et que l'Esprit Saint continue à guider votre chemin de foi, d'espérance et de charité.

Je vous adresse mes plus chaleureuses félicitations en ce jour mémorable et vous assure de mes prières constantes pour la paroisse Sainte Gertrude. Que cette année jubilaire soit riche en bénédictions et en grâces.

Avec toute ma gratitude et ma bénédiction,

A handwritten signature in black ink that reads "Christian Lépine". The signature is written in a cursive, flowing style.

† Christian Lépine
Archevêque de Montréal

29 novembre 2024